

## Rückblick: Wanderung rund um die Burg Reichenberg

Bei typischem Herbstwetter fuhren neun Personen nach Oppenweiler im Schwäbischen Wald. Zunächst ging es hinauf zum Aussichtspunkt "Buch-Eich". Zwischen durch hatten wir immer wieder verschiedene Ansichten auf die Burg Reichenberg und sogar auf den Stuttgarter Fernsehturm. Nach dem Mittagsvesper am Grillplatz Roßstall besuchten wir den Burginnenhof samt Kapelle und wanderten wieder zurück zum Auto. Dann machten mit dem Auto noch einen lohnenden Abstecher zum Wasserschloßle der Sturmfeder (heutiges Rathaus von Oppenweiler). Zum Abschluss wurden wir noch herzlich im Ortsteil Reichenberg mit Kaffee & Kuchen im Café „Kurz“ bei Andrea´s Eltern empfangen. Nach einem gemütlichen Nachmittag fuhren alle wieder nach Hause und hatten wieder neue Eindrücke aus einer anderen Gegend im Gepäck.

